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«Il nostro Ordine
estrometterà
le mele marce
a tutela di tutti»

GIUSEPPE LA LOTA

“L’Ordine provinciale dei dottori
commercialisti ha il compito di tute-
lare la stragrande maggioranza de-
gli iscritti che quotidianamente as-
solve con professionalità e onestà
tutti gli adempimenti tributari,
compresi i pagamenti delle tasse, al
fine di mantenere inalterato il rap-
porto fiduciario con gli assistiti”.
Maurizio Attinelli, da un anno presi-
dente dell’Ordine di Ragusa, si trova
sul tavolo di lavoro due casi spinosi
già all’esame del Consiglio di disci-
plina territoriale e un’immagine eti-
ca e deontologica da difendere a tut-
ti i costi. L’arresto avvenuto a feb-
braio e la condanna dell’altro ieri in
primo grado a 4 anni e 6 mesi senza
sospensione condizionale della
commercialista comisana Pina Ma-
ria Vitale, riconosciuta colpevole di
appropriazione indebita, truffa ag-
gravata ed esercizio abusivo della

e tributari. Un caso è ancora sub iu-
dice, ma questo della commerciali-
sta arrestata dalla Guardia di finanza
di Ragusa al suo rientro in Italia dalla
Germania, potrebbe sfociare adesso
nella radiazione. Almeno una dozzi-
na i casi denunciati per centinaia di
migliaia di euro truffati a clienti-
contribuenti che consegnavano i
soldi per i pagamenti (mai effettua-
ti) alla commercialista. “La Vitale-
ammette il presidente Attinelli - era
stata già sospesa dall’Ordine dal mio
predecessore nel 2014 per morosità.
Prima ancora di essere a conoscenza
dell’inchiesta giudiziaria, l’Ordine
nel settembre 2016 ha ricevuto al-
cune lettere firmate da contribuenti
assistiti dalla Vitale con le quali si
denunciavano comportamenti scor-
retti e illegalità varie. Dopo la so-
spensione adesso saranno avviate le
procedure finalizzate alla radiazio-
ne”. L’Ordine dei dottori commer-
cialisti conta ben 480 iscritti. “Una

processione, riporta al centro del
problema il rapporto etico-profes-
sionale tra professionista e contri-
buente.

Quest’ultimo affida quasi sempre
al commercialista il mandato pieno
nella gestione dei pagamenti fiscali

categoria che ha conquistato la fidu-
cia degli assistiti con comportamen-
ti seri, onesti e professionali - ribadi-
sce Attinelli - due-tre casi in questo
2017 non sono molti, ma a nessuno è
consentito di danneggiare l’imma-
gine dell’Ordine e degli iscritti. Ecco
perché stiamo sempre vigili al fine

di isolare le negatività che emergo-
no sin dal primo momento”. Il rego-
lamento dell’Ordine è molto rigido.
“Periodicamente - conclude Attinel-
li - siamo obbligati a frequentare dei
corsi di aggiornamento professiona-
le riguardo anche alle norme deon-
tologiche”.

Il presidente
dell’Ordine dei
dottori
commercialisti
Maurizio Attinelli

Commercialisti. Dopo
la condanna di Vitale
parla il presidente

in breve
CONTRO IL FEMMINICIDIO
«Nessuno parli» al Rodari

d.c.) «Nessuno parli» e' la manifestazione
artistico-culturale promossa dal Quarto
Circolo Rodari per dare voce con la
musica e con le arti al valore della pacifica
convivenza tra uomini e donne in risposta
al dilagare di uno spietato femminicidio.
L'evento si svolgerà nell'auditorium della
scuola il 21 novembre. In questo modo si
vuole porre attenzione a un fenomeno
che non può certo passare sotto silenzio e
che deve essere il più possibile posto
sotto i riflettori.

SALOTTI LETTERARI
Nicastro e Carbonaro, risposte positive

d.c.) Grande affluenza di pubblico per i
due salotti letterari protagonisti della
settimana culturale cittadino. Il primo,
venerdì a Sala Giudice con il libro di
Salvatore Nicastro dedicato alle vite
spezzate dei grandi del passato, e ieri,
nell'auditorium del Mazzini con il
romanzo di Silvana Carbonaro:
"Provincia, mentre in aria veleggiano i
droni".

«Porto i sapori della Sicilia in Europa»
Il personaggio. Lo chef Marco Failla tra i protagonisti
dell’iniziativa in programma il 24 a Mondovì in Piemonte

VALENTINA MACI

Da Vittoria a Torino per portare in ta-
vola i piatti migliori della tradizione
siciliana. Lo chef Marco Failla, che ha
partecipato all’ultima edizione del
programma Top chef, è di Vittoria, è
lo chef del resort Villa San Bartolo, ha
affinato la sua riconosciuta arte culi-
naria presso l'Étoile di Venezia e a Pa-
rigi, in questa occasione proporrà
piatti in omaggio alla tradizione sici-
liana che valorizzeranno i sapori e i
profumi della nostra terra grazie a
raffinatissime combinazioni.

Failla è anche docente di Cucina
presso l’Istituto paritario alberghiero
di Comiso. La settimana passata, in-
sieme agli studenti dell’istituto comi-
sano, ha curato il catering per un im-
portante evento internazionale orga-
nizzato da Agrisicilia. Anche que-
st’anno lo chef vittoriese è stato invi-
tato dall’associazione Sicilia in Euro-

pa che si ritrova a Mondovì. L’evento
si terrà il 24 novembre. Una vera e
propria cena di gala siciliana presso
l’Istituto alberghiero “Giolitti-Belisa -
rio” di Mondovì durante la quale sa-
ranno consegnate le borse di studio ai
migliori allievi. L’associazione Sicilia
in Europa collabora da sempre con gli

istituti alberghieri della provincia di
Cuneo consentendo ad alcuni stu-
denti anche di effettuare degli stage
estivi presso strutture ricettive sici-
liane. Lo chef Marco Failla fa da trait
d’union visto che già da quando ave-
va 18 anni, oggi ne ha 29, partecipa
portando in alto le eccellenze culina-
rie e i piatti tipici siciliani. Quest’anno
il valore aggiunto saranno, invece, gli
studenti che avranno la possibilità di
mettere in pratica quanto appreso
nel loro istituto e portare in tavola le
loro competenze culinarie e profes-
sionali sia nell’ambito della Cucina
che della Sala. Saranno proprio questi
gli ambiti per i quali saranno conse-
gnate le borse di studio. “Sono onora-
to – afferma Failla- di poter rappre-
sentare la mia terra e, in particolare in
questa occasione, di farlo collaboran-
do con gli studenti che sono il futuro
per la Cucina italiana. Preparerò piat-
ti tipici siciliani con un tocco di creati-
vità mia in ogni menu. Ringrazio l’as -
sociazione Sicilia in Europa per aver-
mi invitato e per tenere sempre alto il
nome della Sicilia nel mondo”.

Marco Failla ha
partecipato
all’ultima edizione
del programma
Top chef

Bilancio, è scontro sul metodo
«Populiste le accuse dei grillini»

DANIELA CITINO

Sugli equilibri di bilancio continua lo
scontro politico tra la maggioranza
consiliare e il gruppo pentastellato. I
sostenitori della giunta Moscato con-
tinuano infatti ad essere più che mai
convinti della bontà delle scelte fi-
nanziarie intraprese dall’ente spo-
sando la strada della parsimonia e
della razionalizzazione, oltretutto, se
dall’altra parte, si corre il rischio di
portare a dissesto le finanze comuna-
li. Lo stesso, per i grillini e, in partico-
lare, per la consigliera Argentino che,
bacchettata dall’assessore al bilancio
La Rosa, per essersi limitata a dare vo-
to negativo in aula, senza di fatto pro-
porre un’alternativa, continua a dire
la sua. “Vengo a fare l’assessore al po-
sto suo?” replica piccata. “Anche se
sembro una formica contro dei colos-
si, una cosa è certa e cioè che il mio
pensiero è condiviso da centinaia di
cittadini” aggiunge sottolineando
che “se la maggioranza si ritiene e-
sente dalle responsabilità di questo
disastro, si unisca a noi per denuncia-
re la politica dissennata ma soprat-
tutto per dire apertamente che nel
2018 non ci sarà alcun cambiamento,
ma solo tagli”.

A risponderle questa volta, e’ la
presidente della commissione Bilan-
cio, Monia Cannata. “Chi professa o-
nestà dovrebbe avere il buonsenso di
non fare proclami se non conosce be-
ne gli atti, prima disertano troppo
spesso le sedute della commissione
bilancio, poi fingono di non sapere a
cosa i numerosi e gravosissimi debiti
che hanno reso necessarie le varia-
zioni approvate si riferiscano e, infi-
ne, sparano nel mucchio sostenendo

che non si possa distinguere le re-
sponsabilità delle vecchie ammini-
strazioni da quelle della nuova invi-
tando ad attivare processi virtuosi”
ribatte e proseguendo afferma che “la
giunta Moscato sta finalmente rimet-
tendo ordine nei conti. Stiamo prov-
vedendo noi a pagare somme esosis-
sime per espropriazioni avvenute ne-
gli anni 80 e 90 (quando si asfaltava-
no tratti di terreno privati senza

provvedere agli indennizzi) per la
realizzazione del parco di sSerra san
Bartolo risalente all’anno 1992 (circa
500.000,00 euro) e, addirittura, per la
realizzazione di opere non sostenibili
dai bilanci di allora, e’ fin troppo ov-
vio che piuttosto che pagare i contri-
buti Inps relativi all’anno 1987 (circa
650.000,00 euro) preferiremmo im-
piegare le somme del nostro bilancio
per dare risposte ai cittadini, soprat-

tutto nei settori che maggiormente
necessitano di interventi, quali le
manutenzioni ed i servizi sociali: tut-
tavia è necessario provvedere al pa-
gamento dei debiti accumulati, per e-
vitare l’aggravamento delle esposi-
zioni con le probabili azioni esecuti-
ve. Stiamo inoltre costruendo le basi
per ridare al Comune il Durc che ci
consentirà di accedere a numerosi fi-
nanziamenti oggi non fruibili” anno -

ta Cannata chiedendo alla città com-
prensione e pazienza. Anche Giusep-
pe Scuderi di Riavvia Vittoria segue il
suo ragionamento “Verrebbe da chie-
dersi – sottolinea Scuderi – in che pia-
neta vivano l’Argentino e i suoi colle-
ghi pentastellati. Infatti, al di là della
questione di merito, intanto bisogne-
rebbe confrontarsi con il metodo uti-
lizzato. L’Argentino è componente
della commissione Bilancio e mai,
durante la fase propedeutica di pre-
sentazione degli atti, ha avuto da ec-
cepire sugli stessi. All’improvviso,
poi, quando questi atti sbarcano in
Aula, l’Argentino si desta e diventa un
leone parlando di politica dissennata

e altro ancora. Varrebbe la pena di
chiarire, e stavolta scendiamo nel
merito della questione, che si tratta,
per il Comune di Vittoria, di prendere
in carico debiti fuori bilancio risalen-
ti, alcuni dei quali inevitabili come
quelli legati ai pensionamenti. Ora,
capiamo che i Cinque Stelle facciano
del populismo la loro bandiera politi-
ca. Però ogni tanto se si leggessero
qualche carta non sarebbe male. Giu-
sto per comprendere che cosa è inevi-
tabile da quello che invece potrebbe
risultare discrezionale. Tutto ciò per
evitare di lanciare accuse a vanvera”.

SCONTRO. Il
consigliere
Giuseppe Scu-
deri (nella fo-
to sopra) ha
replicato per
le rime, assie-
me alla colle-
ga Monia
Cannata, agli
attacchi M5s

Chiarimento. «Non
si capisce perché in
commissione fanno
una cosa e in aula ne
dicono un’altra»

IL PREMIO. Per
un sindaco che
ha fatto della
differenziata la
sua più impor-
tante battaglia
politica, essere
riconosciuti co-
me comune vir-
tuoso è una
grande soddi-
sfazione. Il sin-
daco Moscato
infatti, ospite a
Rimini di Eco-
mondo, ha par-
tecipato a un
convegno agli
Stati Generali
della Green E-
conomy in qua-
lità di “Comune
virtuoso”. Altro
premio per a-
vere dato ai
suoi concittadi-
ni un app d’aiu-
to. “Siamo il
Comune, tra
quelli che utiliz-
zano l’app Jun-
ker nel modo
più attivo, con
più scaricamen-
ti e nel modo
migliore” sot-
tolinea il sinda-
co felice di con-
dividere questo
riconoscimento
con tutta la cit-
tà.

Il caso

Cannata e Scuderi rintuzzano i duri attacchi di Valentina Argentino

Il Pd: «Cittadella fieristica
sommersa dai rifiuti»
Campionaria conclusa e il gruppo Pd - Nuove Idee bacchet-
tano l’amministrazione sulla mancata pulizia dei suoi luo-
ghi . “Ad una settimana dalla chiusura - ribatte la consigliera
Sara Siggia - la cittadella fieristica è sommersa da cumuli di
immondizia, cartoni e sacchetti di plastica (nella foto). Sia-
mo di fronte a una totale mancanza di rispetto per la città
e in particolare per studenti e docenti dello Scientifico, che,
affacciandosi dal cortile della scuola sulla Fiera Emaia assi-
stono allo scempio lasciato”. E non è questo l’ unico appunto
critico. Il secondo lo muovono i consiglieri del Pd, Di Falco
e Nicastro. “Su richiesta di chi ci risiede, abbiamo fatto un
sopralluogo nella contrada lungo lo Stradale per Scoglitti
dove insiste il Villaggio degli Ulivi constatando che ad alcu-
ne famiglie non arriva l’erogazione dell’acqua da ben dieci
mesi, disagio raddoppiato dalle enormi difficoltà nell’o t t e-
nere l’invio dell’autobotte e la risposta data e’ quella di
arrangiarsi” asseriscono i due consiglieri invitando i resi-
denti a ricordarsene quando dovranno pagare i tributi. “Da
parte nostra - concludono Nicastro e Di Falco - non molle-
remo di un centimetro e porteremo insieme al gruppo Nuo-
ve Idee la battaglia a Sala Carfì”. Insomma, l’opposizione
dem annuncia interventi piccati.

D. C.

taccuino
Il meteo
Bel tempo. Temperature comprese fra 9 e

13 gradi. I venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.42 e tramonta alle 16.45.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204. “The

place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-22.30;
“Vittoria e Abdul”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15. “Malarazza” (V.M. 14 anni), sala
2. Orari: 22.15; “Paddington 2”
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«Il nostro Ordine
estrometterà
le mele marce
a tutela di tutti»

GIUSEPPE LA LOTA

“L’Ordine provinciale dei dottori
commercialisti ha il compito di tute-
lare la stragrande maggioranza de-
gli iscritti che quotidianamente as-
solve con professionalità e onestà
tutti gli adempimenti tributari,
compresi i pagamenti delle tasse, al
fine di mantenere inalterato il rap-
porto fiduciario con gli assistiti”.
Maurizio Attinelli, da un anno presi-
dente dell’Ordine di Ragusa, si trova
sul tavolo di lavoro due casi spinosi
già all’esame del Consiglio di disci-
plina territoriale e un’immagine eti-
ca e deontologica da difendere a tut-
ti i costi. L’arresto avvenuto a feb-
braio e la condanna dell’altro ieri in
primo grado a 4 anni e 6 mesi senza
sospensione condizionale della
commercialista comisana Pina Ma-
ria Vitale, riconosciuta colpevole di
appropriazione indebita, truffa ag-
gravata ed esercizio abusivo della

e tributari. Un caso è ancora sub iu-
dice, ma questo della commerciali-
sta arrestata dalla Guardia di finanza
di Ragusa al suo rientro in Italia dalla
Germania, potrebbe sfociare adesso
nella radiazione. Almeno una dozzi-
na i casi denunciati per centinaia di
migliaia di euro truffati a clienti-
contribuenti che consegnavano i
soldi per i pagamenti (mai effettua-
ti) alla commercialista. “La Vitale-
ammette il presidente Attinelli - era
stata già sospesa dall’Ordine dal mio
predecessore nel 2014 per morosità.
Prima ancora di essere a conoscenza
dell’inchiesta giudiziaria, l’Ordine
nel settembre 2016 ha ricevuto al-
cune lettere firmate da contribuenti
assistiti dalla Vitale con le quali si
denunciavano comportamenti scor-
retti e illegalità varie. Dopo la so-
spensione adesso saranno avviate le
procedure finalizzate alla radiazio-
ne”. L’Ordine dei dottori commer-
cialisti conta ben 480 iscritti. “Una

processione, riporta al centro del
problema il rapporto etico-profes-
sionale tra professionista e contri-
buente.

Quest’ultimo affida quasi sempre
al commercialista il mandato pieno
nella gestione dei pagamenti fiscali

categoria che ha conquistato la fidu-
cia degli assistiti con comportamen-
ti seri, onesti e professionali - ribadi-
sce Attinelli - due-tre casi in questo
2017 non sono molti, ma a nessuno è
consentito di danneggiare l’imma-
gine dell’Ordine e degli iscritti. Ecco
perché stiamo sempre vigili al fine

di isolare le negatività che emergo-
no sin dal primo momento”. Il rego-
lamento dell’Ordine è molto rigido.
“Periodicamente - conclude Attinel-
li - siamo obbligati a frequentare dei
corsi di aggiornamento professiona-
le riguardo anche alle norme deon-
tologiche”.

Il presidente
dell’Ordine dei
dottori
commercialisti
Maurizio Attinelli

Commercialisti. Dopo
la condanna di Vitale
parla il presidente

in breve
CONTRO IL FEMMINICIDIO
«Nessuno parli» al Rodari

d.c.) «Nessuno parli» e' la manifestazione
artistico-culturale promossa dal Quarto
Circolo Rodari per dare voce con la
musica e con le arti al valore della pacifica
convivenza tra uomini e donne in risposta
al dilagare di uno spietato femminicidio.
L'evento si svolgerà nell'auditorium della
scuola il 21 novembre. In questo modo si
vuole porre attenzione a un fenomeno
che non può certo passare sotto silenzio e
che deve essere il più possibile posto
sotto i riflettori.

SALOTTI LETTERARI
Nicastro e Carbonaro, risposte positive

d.c.) Grande affluenza di pubblico per i
due salotti letterari protagonisti della
settimana culturale cittadino. Il primo,
venerdì a Sala Giudice con il libro di
Salvatore Nicastro dedicato alle vite
spezzate dei grandi del passato, e ieri,
nell'auditorium del Mazzini con il
romanzo di Silvana Carbonaro:
"Provincia, mentre in aria veleggiano i
droni".

«Porto i sapori della Sicilia in Europa»
Il personaggio. Lo chef Marco Failla tra i protagonisti
dell’iniziativa in programma il 24 a Mondovì in Piemonte

VALENTINA MACI

Da Vittoria a Torino per portare in ta-
vola i piatti migliori della tradizione
siciliana. Lo chef Marco Failla, che ha
partecipato all’ultima edizione del
programma Top chef, è di Vittoria, è
lo chef del resort Villa San Bartolo, ha
affinato la sua riconosciuta arte culi-
naria presso l'Étoile di Venezia e a Pa-
rigi, in questa occasione proporrà
piatti in omaggio alla tradizione sici-
liana che valorizzeranno i sapori e i
profumi della nostra terra grazie a
raffinatissime combinazioni.

Failla è anche docente di Cucina
presso l’Istituto paritario alberghiero
di Comiso. La settimana passata, in-
sieme agli studenti dell’istituto comi-
sano, ha curato il catering per un im-
portante evento internazionale orga-
nizzato da Agrisicilia. Anche que-
st’anno lo chef vittoriese è stato invi-
tato dall’associazione Sicilia in Euro-

pa che si ritrova a Mondovì. L’evento
si terrà il 24 novembre. Una vera e
propria cena di gala siciliana presso
l’Istituto alberghiero “Giolitti-Belisa -
rio” di Mondovì durante la quale sa-
ranno consegnate le borse di studio ai
migliori allievi. L’associazione Sicilia
in Europa collabora da sempre con gli

istituti alberghieri della provincia di
Cuneo consentendo ad alcuni stu-
denti anche di effettuare degli stage
estivi presso strutture ricettive sici-
liane. Lo chef Marco Failla fa da trait
d’union visto che già da quando ave-
va 18 anni, oggi ne ha 29, partecipa
portando in alto le eccellenze culina-
rie e i piatti tipici siciliani. Quest’anno
il valore aggiunto saranno, invece, gli
studenti che avranno la possibilità di
mettere in pratica quanto appreso
nel loro istituto e portare in tavola le
loro competenze culinarie e profes-
sionali sia nell’ambito della Cucina
che della Sala. Saranno proprio questi
gli ambiti per i quali saranno conse-
gnate le borse di studio. “Sono onora-
to – afferma Failla- di poter rappre-
sentare la mia terra e, in particolare in
questa occasione, di farlo collaboran-
do con gli studenti che sono il futuro
per la Cucina italiana. Preparerò piat-
ti tipici siciliani con un tocco di creati-
vità mia in ogni menu. Ringrazio l’as -
sociazione Sicilia in Europa per aver-
mi invitato e per tenere sempre alto il
nome della Sicilia nel mondo”.

Marco Failla ha
partecipato
all’ultima edizione
del programma
Top chef

Bilancio, è scontro sul metodo
«Populiste le accuse dei grillini»

DANIELA CITINO

Sugli equilibri di bilancio continua lo
scontro politico tra la maggioranza
consiliare e il gruppo pentastellato. I
sostenitori della giunta Moscato con-
tinuano infatti ad essere più che mai
convinti della bontà delle scelte fi-
nanziarie intraprese dall’ente spo-
sando la strada della parsimonia e
della razionalizzazione, oltretutto, se
dall’altra parte, si corre il rischio di
portare a dissesto le finanze comuna-
li. Lo stesso, per i grillini e, in partico-
lare, per la consigliera Argentino che,
bacchettata dall’assessore al bilancio
La Rosa, per essersi limitata a dare vo-
to negativo in aula, senza di fatto pro-
porre un’alternativa, continua a dire
la sua. “Vengo a fare l’assessore al po-
sto suo?” replica piccata. “Anche se
sembro una formica contro dei colos-
si, una cosa è certa e cioè che il mio
pensiero è condiviso da centinaia di
cittadini” aggiunge sottolineando
che “se la maggioranza si ritiene e-
sente dalle responsabilità di questo
disastro, si unisca a noi per denuncia-
re la politica dissennata ma soprat-
tutto per dire apertamente che nel
2018 non ci sarà alcun cambiamento,
ma solo tagli”.

A risponderle questa volta, e’ la
presidente della commissione Bilan-
cio, Monia Cannata. “Chi professa o-
nestà dovrebbe avere il buonsenso di
non fare proclami se non conosce be-
ne gli atti, prima disertano troppo
spesso le sedute della commissione
bilancio, poi fingono di non sapere a
cosa i numerosi e gravosissimi debiti
che hanno reso necessarie le varia-
zioni approvate si riferiscano e, infi-
ne, sparano nel mucchio sostenendo

che non si possa distinguere le re-
sponsabilità delle vecchie ammini-
strazioni da quelle della nuova invi-
tando ad attivare processi virtuosi”
ribatte e proseguendo afferma che “la
giunta Moscato sta finalmente rimet-
tendo ordine nei conti. Stiamo prov-
vedendo noi a pagare somme esosis-
sime per espropriazioni avvenute ne-
gli anni 80 e 90 (quando si asfaltava-
no tratti di terreno privati senza

provvedere agli indennizzi) per la
realizzazione del parco di sSerra san
Bartolo risalente all’anno 1992 (circa
500.000,00 euro) e, addirittura, per la
realizzazione di opere non sostenibili
dai bilanci di allora, e’ fin troppo ov-
vio che piuttosto che pagare i contri-
buti Inps relativi all’anno 1987 (circa
650.000,00 euro) preferiremmo im-
piegare le somme del nostro bilancio
per dare risposte ai cittadini, soprat-

tutto nei settori che maggiormente
necessitano di interventi, quali le
manutenzioni ed i servizi sociali: tut-
tavia è necessario provvedere al pa-
gamento dei debiti accumulati, per e-
vitare l’aggravamento delle esposi-
zioni con le probabili azioni esecuti-
ve. Stiamo inoltre costruendo le basi
per ridare al Comune il Durc che ci
consentirà di accedere a numerosi fi-
nanziamenti oggi non fruibili” anno -

ta Cannata chiedendo alla città com-
prensione e pazienza. Anche Giusep-
pe Scuderi di Riavvia Vittoria segue il
suo ragionamento “Verrebbe da chie-
dersi – sottolinea Scuderi – in che pia-
neta vivano l’Argentino e i suoi colle-
ghi pentastellati. Infatti, al di là della
questione di merito, intanto bisogne-
rebbe confrontarsi con il metodo uti-
lizzato. L’Argentino è componente
della commissione Bilancio e mai,
durante la fase propedeutica di pre-
sentazione degli atti, ha avuto da ec-
cepire sugli stessi. All’improvviso,
poi, quando questi atti sbarcano in
Aula, l’Argentino si desta e diventa un
leone parlando di politica dissennata

e altro ancora. Varrebbe la pena di
chiarire, e stavolta scendiamo nel
merito della questione, che si tratta,
per il Comune di Vittoria, di prendere
in carico debiti fuori bilancio risalen-
ti, alcuni dei quali inevitabili come
quelli legati ai pensionamenti. Ora,
capiamo che i Cinque Stelle facciano
del populismo la loro bandiera politi-
ca. Però ogni tanto se si leggessero
qualche carta non sarebbe male. Giu-
sto per comprendere che cosa è inevi-
tabile da quello che invece potrebbe
risultare discrezionale. Tutto ciò per
evitare di lanciare accuse a vanvera”.

SCONTRO. Il
consigliere
Giuseppe Scu-
deri (nella fo-
to sopra) ha
replicato per
le rime, assie-
me alla colle-
ga Monia
Cannata, agli
attacchi M5s

Chiarimento. «Non
si capisce perché in
commissione fanno
una cosa e in aula ne
dicono un’altra»

IL PREMIO. Per
un sindaco che
ha fatto della
differenziata la
sua più impor-
tante battaglia
politica, essere
riconosciuti co-
me comune vir-
tuoso è una
grande soddi-
sfazione. Il sin-
daco Moscato
infatti, ospite a
Rimini di Eco-
mondo, ha par-
tecipato a un
convegno agli
Stati Generali
della Green E-
conomy in qua-
lità di “Comune
virtuoso”. Altro
premio per a-
vere dato ai
suoi concittadi-
ni un app d’aiu-
to. “Siamo il
Comune, tra
quelli che utiliz-
zano l’app Jun-
ker nel modo
più attivo, con
più scaricamen-
ti e nel modo
migliore” sot-
tolinea il sinda-
co felice di con-
dividere questo
riconoscimento
con tutta la cit-
tà.

Il caso

Cannata e Scuderi rintuzzano i duri attacchi di Valentina Argentino

Il Pd: «Cittadella fieristica
sommersa dai rifiuti»
Campionaria conclusa e il gruppo Pd - Nuove Idee bacchet-
tano l’amministrazione sulla mancata pulizia dei suoi luo-
ghi . “Ad una settimana dalla chiusura - ribatte la consigliera
Sara Siggia - la cittadella fieristica è sommersa da cumuli di
immondizia, cartoni e sacchetti di plastica (nella foto). Sia-
mo di fronte a una totale mancanza di rispetto per la città
e in particolare per studenti e docenti dello Scientifico, che,
affacciandosi dal cortile della scuola sulla Fiera Emaia assi-
stono allo scempio lasciato”. E non è questo l’ unico appunto
critico. Il secondo lo muovono i consiglieri del Pd, Di Falco
e Nicastro. “Su richiesta di chi ci risiede, abbiamo fatto un
sopralluogo nella contrada lungo lo Stradale per Scoglitti
dove insiste il Villaggio degli Ulivi constatando che ad alcu-
ne famiglie non arriva l’erogazione dell’acqua da ben dieci
mesi, disagio raddoppiato dalle enormi difficoltà nell’o t t e-
nere l’invio dell’autobotte e la risposta data e’ quella di
arrangiarsi” asseriscono i due consiglieri invitando i resi-
denti a ricordarsene quando dovranno pagare i tributi. “Da
parte nostra - concludono Nicastro e Di Falco - non molle-
remo di un centimetro e porteremo insieme al gruppo Nuo-
ve Idee la battaglia a Sala Carfì”. Insomma, l’opposizione
dem annuncia interventi piccati.

D. C.

taccuino
Il meteo
Bel tempo. Temperature comprese fra 9 e

13 gradi. I venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.42 e tramonta alle 16.45.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204. “The

place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-22.30;
“Vittoria e Abdul”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15. “Malarazza” (V.M. 14 anni), sala
2. Orari: 22.15; “Paddington 2”
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«Il nostro Ordine
estrometterà
le mele marce
a tutela di tutti»

GIUSEPPE LA LOTA

“L’Ordine provinciale dei dottori
commercialisti ha il compito di tute-
lare la stragrande maggioranza de-
gli iscritti che quotidianamente as-
solve con professionalità e onestà
tutti gli adempimenti tributari,
compresi i pagamenti delle tasse, al
fine di mantenere inalterato il rap-
porto fiduciario con gli assistiti”.
Maurizio Attinelli, da un anno presi-
dente dell’Ordine di Ragusa, si trova
sul tavolo di lavoro due casi spinosi
già all’esame del Consiglio di disci-
plina territoriale e un’immagine eti-
ca e deontologica da difendere a tut-
ti i costi. L’arresto avvenuto a feb-
braio e la condanna dell’altro ieri in
primo grado a 4 anni e 6 mesi senza
sospensione condizionale della
commercialista comisana Pina Ma-
ria Vitale, riconosciuta colpevole di
appropriazione indebita, truffa ag-
gravata ed esercizio abusivo della

e tributari. Un caso è ancora sub iu-
dice, ma questo della commerciali-
sta arrestata dalla Guardia di finanza
di Ragusa al suo rientro in Italia dalla
Germania, potrebbe sfociare adesso
nella radiazione. Almeno una dozzi-
na i casi denunciati per centinaia di
migliaia di euro truffati a clienti-
contribuenti che consegnavano i
soldi per i pagamenti (mai effettua-
ti) alla commercialista. “La Vitale-
ammette il presidente Attinelli - era
stata già sospesa dall’Ordine dal mio
predecessore nel 2014 per morosità.
Prima ancora di essere a conoscenza
dell’inchiesta giudiziaria, l’Ordine
nel settembre 2016 ha ricevuto al-
cune lettere firmate da contribuenti
assistiti dalla Vitale con le quali si
denunciavano comportamenti scor-
retti e illegalità varie. Dopo la so-
spensione adesso saranno avviate le
procedure finalizzate alla radiazio-
ne”. L’Ordine dei dottori commer-
cialisti conta ben 480 iscritti. “Una

processione, riporta al centro del
problema il rapporto etico-profes-
sionale tra professionista e contri-
buente.

Quest’ultimo affida quasi sempre
al commercialista il mandato pieno
nella gestione dei pagamenti fiscali

categoria che ha conquistato la fidu-
cia degli assistiti con comportamen-
ti seri, onesti e professionali - ribadi-
sce Attinelli - due-tre casi in questo
2017 non sono molti, ma a nessuno è
consentito di danneggiare l’imma-
gine dell’Ordine e degli iscritti. Ecco
perché stiamo sempre vigili al fine

di isolare le negatività che emergo-
no sin dal primo momento”. Il rego-
lamento dell’Ordine è molto rigido.
“Periodicamente - conclude Attinel-
li - siamo obbligati a frequentare dei
corsi di aggiornamento professiona-
le riguardo anche alle norme deon-
tologiche”.

Il presidente
dell’Ordine dei
dottori
commercialisti
Maurizio Attinelli

Commercialisti. Dopo
la condanna di Vitale
parla il presidente

in breve
CONTRO IL FEMMINICIDIO
«Nessuno parli» al Rodari

d.c.) «Nessuno parli» e' la manifestazione
artistico-culturale promossa dal Quarto
Circolo Rodari per dare voce con la
musica e con le arti al valore della pacifica
convivenza tra uomini e donne in risposta
al dilagare di uno spietato femminicidio.
L'evento si svolgerà nell'auditorium della
scuola il 21 novembre. In questo modo si
vuole porre attenzione a un fenomeno
che non può certo passare sotto silenzio e
che deve essere il più possibile posto
sotto i riflettori.

SALOTTI LETTERARI
Nicastro e Carbonaro, risposte positive

d.c.) Grande affluenza di pubblico per i
due salotti letterari protagonisti della
settimana culturale cittadino. Il primo,
venerdì a Sala Giudice con il libro di
Salvatore Nicastro dedicato alle vite
spezzate dei grandi del passato, e ieri,
nell'auditorium del Mazzini con il
romanzo di Silvana Carbonaro:
"Provincia, mentre in aria veleggiano i
droni".

«Porto i sapori della Sicilia in Europa»
Il personaggio. Lo chef Marco Failla tra i protagonisti
dell’iniziativa in programma il 24 a Mondovì in Piemonte

VALENTINA MACI

Da Vittoria a Torino per portare in ta-
vola i piatti migliori della tradizione
siciliana. Lo chef Marco Failla, che ha
partecipato all’ultima edizione del
programma Top chef, è di Vittoria, è
lo chef del resort Villa San Bartolo, ha
affinato la sua riconosciuta arte culi-
naria presso l'Étoile di Venezia e a Pa-
rigi, in questa occasione proporrà
piatti in omaggio alla tradizione sici-
liana che valorizzeranno i sapori e i
profumi della nostra terra grazie a
raffinatissime combinazioni.

Failla è anche docente di Cucina
presso l’Istituto paritario alberghiero
di Comiso. La settimana passata, in-
sieme agli studenti dell’istituto comi-
sano, ha curato il catering per un im-
portante evento internazionale orga-
nizzato da Agrisicilia. Anche que-
st’anno lo chef vittoriese è stato invi-
tato dall’associazione Sicilia in Euro-

pa che si ritrova a Mondovì. L’evento
si terrà il 24 novembre. Una vera e
propria cena di gala siciliana presso
l’Istituto alberghiero “Giolitti-Belisa -
rio” di Mondovì durante la quale sa-
ranno consegnate le borse di studio ai
migliori allievi. L’associazione Sicilia
in Europa collabora da sempre con gli

istituti alberghieri della provincia di
Cuneo consentendo ad alcuni stu-
denti anche di effettuare degli stage
estivi presso strutture ricettive sici-
liane. Lo chef Marco Failla fa da trait
d’union visto che già da quando ave-
va 18 anni, oggi ne ha 29, partecipa
portando in alto le eccellenze culina-
rie e i piatti tipici siciliani. Quest’anno
il valore aggiunto saranno, invece, gli
studenti che avranno la possibilità di
mettere in pratica quanto appreso
nel loro istituto e portare in tavola le
loro competenze culinarie e profes-
sionali sia nell’ambito della Cucina
che della Sala. Saranno proprio questi
gli ambiti per i quali saranno conse-
gnate le borse di studio. “Sono onora-
to – afferma Failla- di poter rappre-
sentare la mia terra e, in particolare in
questa occasione, di farlo collaboran-
do con gli studenti che sono il futuro
per la Cucina italiana. Preparerò piat-
ti tipici siciliani con un tocco di creati-
vità mia in ogni menu. Ringrazio l’as -
sociazione Sicilia in Europa per aver-
mi invitato e per tenere sempre alto il
nome della Sicilia nel mondo”.

Marco Failla ha
partecipato
all’ultima edizione
del programma
Top chef

Bilancio, è scontro sul metodo
«Populiste le accuse dei grillini»

DANIELA CITINO

Sugli equilibri di bilancio continua lo
scontro politico tra la maggioranza
consiliare e il gruppo pentastellato. I
sostenitori della giunta Moscato con-
tinuano infatti ad essere più che mai
convinti della bontà delle scelte fi-
nanziarie intraprese dall’ente spo-
sando la strada della parsimonia e
della razionalizzazione, oltretutto, se
dall’altra parte, si corre il rischio di
portare a dissesto le finanze comuna-
li. Lo stesso, per i grillini e, in partico-
lare, per la consigliera Argentino che,
bacchettata dall’assessore al bilancio
La Rosa, per essersi limitata a dare vo-
to negativo in aula, senza di fatto pro-
porre un’alternativa, continua a dire
la sua. “Vengo a fare l’assessore al po-
sto suo?” replica piccata. “Anche se
sembro una formica contro dei colos-
si, una cosa è certa e cioè che il mio
pensiero è condiviso da centinaia di
cittadini” aggiunge sottolineando
che “se la maggioranza si ritiene e-
sente dalle responsabilità di questo
disastro, si unisca a noi per denuncia-
re la politica dissennata ma soprat-
tutto per dire apertamente che nel
2018 non ci sarà alcun cambiamento,
ma solo tagli”.

A risponderle questa volta, e’ la
presidente della commissione Bilan-
cio, Monia Cannata. “Chi professa o-
nestà dovrebbe avere il buonsenso di
non fare proclami se non conosce be-
ne gli atti, prima disertano troppo
spesso le sedute della commissione
bilancio, poi fingono di non sapere a
cosa i numerosi e gravosissimi debiti
che hanno reso necessarie le varia-
zioni approvate si riferiscano e, infi-
ne, sparano nel mucchio sostenendo

che non si possa distinguere le re-
sponsabilità delle vecchie ammini-
strazioni da quelle della nuova invi-
tando ad attivare processi virtuosi”
ribatte e proseguendo afferma che “la
giunta Moscato sta finalmente rimet-
tendo ordine nei conti. Stiamo prov-
vedendo noi a pagare somme esosis-
sime per espropriazioni avvenute ne-
gli anni 80 e 90 (quando si asfaltava-
no tratti di terreno privati senza

provvedere agli indennizzi) per la
realizzazione del parco di sSerra san
Bartolo risalente all’anno 1992 (circa
500.000,00 euro) e, addirittura, per la
realizzazione di opere non sostenibili
dai bilanci di allora, e’ fin troppo ov-
vio che piuttosto che pagare i contri-
buti Inps relativi all’anno 1987 (circa
650.000,00 euro) preferiremmo im-
piegare le somme del nostro bilancio
per dare risposte ai cittadini, soprat-

tutto nei settori che maggiormente
necessitano di interventi, quali le
manutenzioni ed i servizi sociali: tut-
tavia è necessario provvedere al pa-
gamento dei debiti accumulati, per e-
vitare l’aggravamento delle esposi-
zioni con le probabili azioni esecuti-
ve. Stiamo inoltre costruendo le basi
per ridare al Comune il Durc che ci
consentirà di accedere a numerosi fi-
nanziamenti oggi non fruibili” anno -

ta Cannata chiedendo alla città com-
prensione e pazienza. Anche Giusep-
pe Scuderi di Riavvia Vittoria segue il
suo ragionamento “Verrebbe da chie-
dersi – sottolinea Scuderi – in che pia-
neta vivano l’Argentino e i suoi colle-
ghi pentastellati. Infatti, al di là della
questione di merito, intanto bisogne-
rebbe confrontarsi con il metodo uti-
lizzato. L’Argentino è componente
della commissione Bilancio e mai,
durante la fase propedeutica di pre-
sentazione degli atti, ha avuto da ec-
cepire sugli stessi. All’improvviso,
poi, quando questi atti sbarcano in
Aula, l’Argentino si desta e diventa un
leone parlando di politica dissennata

e altro ancora. Varrebbe la pena di
chiarire, e stavolta scendiamo nel
merito della questione, che si tratta,
per il Comune di Vittoria, di prendere
in carico debiti fuori bilancio risalen-
ti, alcuni dei quali inevitabili come
quelli legati ai pensionamenti. Ora,
capiamo che i Cinque Stelle facciano
del populismo la loro bandiera politi-
ca. Però ogni tanto se si leggessero
qualche carta non sarebbe male. Giu-
sto per comprendere che cosa è inevi-
tabile da quello che invece potrebbe
risultare discrezionale. Tutto ciò per
evitare di lanciare accuse a vanvera”.

SCONTRO. Il
consigliere
Giuseppe Scu-
deri (nella fo-
to sopra) ha
replicato per
le rime, assie-
me alla colle-
ga Monia
Cannata, agli
attacchi M5s

Chiarimento. «Non
si capisce perché in
commissione fanno
una cosa e in aula ne
dicono un’altra»

IL PREMIO. Per
un sindaco che
ha fatto della
differenziata la
sua più impor-
tante battaglia
politica, essere
riconosciuti co-
me comune vir-
tuoso è una
grande soddi-
sfazione. Il sin-
daco Moscato
infatti, ospite a
Rimini di Eco-
mondo, ha par-
tecipato a un
convegno agli
Stati Generali
della Green E-
conomy in qua-
lità di “Comune
virtuoso”. Altro
premio per a-
vere dato ai
suoi concittadi-
ni un app d’aiu-
to. “Siamo il
Comune, tra
quelli che utiliz-
zano l’app Jun-
ker nel modo
più attivo, con
più scaricamen-
ti e nel modo
migliore” sot-
tolinea il sinda-
co felice di con-
dividere questo
riconoscimento
con tutta la cit-
tà.

Il caso

Cannata e Scuderi rintuzzano i duri attacchi di Valentina Argentino

Il Pd: «Cittadella fieristica
sommersa dai rifiuti»
Campionaria conclusa e il gruppo Pd - Nuove Idee bacchet-
tano l’amministrazione sulla mancata pulizia dei suoi luo-
ghi . “Ad una settimana dalla chiusura - ribatte la consigliera
Sara Siggia - la cittadella fieristica è sommersa da cumuli di
immondizia, cartoni e sacchetti di plastica (nella foto). Sia-
mo di fronte a una totale mancanza di rispetto per la città
e in particolare per studenti e docenti dello Scientifico, che,
affacciandosi dal cortile della scuola sulla Fiera Emaia assi-
stono allo scempio lasciato”. E non è questo l’ unico appunto
critico. Il secondo lo muovono i consiglieri del Pd, Di Falco
e Nicastro. “Su richiesta di chi ci risiede, abbiamo fatto un
sopralluogo nella contrada lungo lo Stradale per Scoglitti
dove insiste il Villaggio degli Ulivi constatando che ad alcu-
ne famiglie non arriva l’erogazione dell’acqua da ben dieci
mesi, disagio raddoppiato dalle enormi difficoltà nell’o t t e-
nere l’invio dell’autobotte e la risposta data e’ quella di
arrangiarsi” asseriscono i due consiglieri invitando i resi-
denti a ricordarsene quando dovranno pagare i tributi. “Da
parte nostra - concludono Nicastro e Di Falco - non molle-
remo di un centimetro e porteremo insieme al gruppo Nuo-
ve Idee la battaglia a Sala Carfì”. Insomma, l’opposizione
dem annuncia interventi piccati.

D. C.

taccuino
Il meteo
Bel tempo. Temperature comprese fra 9 e

13 gradi. I venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.42 e tramonta alle 16.45.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204. “The

place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-22.30;
“Vittoria e Abdul”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15. “Malarazza” (V.M. 14 anni), sala
2. Orari: 22.15; “Paddington 2”

utente
Text Box
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«Il nostro Ordine
estrometterà
le mele marce
a tutela di tutti»

GIUSEPPE LA LOTA

“L’Ordine provinciale dei dottori
commercialisti ha il compito di tute-
lare la stragrande maggioranza de-
gli iscritti che quotidianamente as-
solve con professionalità e onestà
tutti gli adempimenti tributari,
compresi i pagamenti delle tasse, al
fine di mantenere inalterato il rap-
porto fiduciario con gli assistiti”.
Maurizio Attinelli, da un anno presi-
dente dell’Ordine di Ragusa, si trova
sul tavolo di lavoro due casi spinosi
già all’esame del Consiglio di disci-
plina territoriale e un’immagine eti-
ca e deontologica da difendere a tut-
ti i costi. L’arresto avvenuto a feb-
braio e la condanna dell’altro ieri in
primo grado a 4 anni e 6 mesi senza
sospensione condizionale della
commercialista comisana Pina Ma-
ria Vitale, riconosciuta colpevole di
appropriazione indebita, truffa ag-
gravata ed esercizio abusivo della

e tributari. Un caso è ancora sub iu-
dice, ma questo della commerciali-
sta arrestata dalla Guardia di finanza
di Ragusa al suo rientro in Italia dalla
Germania, potrebbe sfociare adesso
nella radiazione. Almeno una dozzi-
na i casi denunciati per centinaia di
migliaia di euro truffati a clienti-
contribuenti che consegnavano i
soldi per i pagamenti (mai effettua-
ti) alla commercialista. “La Vitale-
ammette il presidente Attinelli - era
stata già sospesa dall’Ordine dal mio
predecessore nel 2014 per morosità.
Prima ancora di essere a conoscenza
dell’inchiesta giudiziaria, l’Ordine
nel settembre 2016 ha ricevuto al-
cune lettere firmate da contribuenti
assistiti dalla Vitale con le quali si
denunciavano comportamenti scor-
retti e illegalità varie. Dopo la so-
spensione adesso saranno avviate le
procedure finalizzate alla radiazio-
ne”. L’Ordine dei dottori commer-
cialisti conta ben 480 iscritti. “Una

processione, riporta al centro del
problema il rapporto etico-profes-
sionale tra professionista e contri-
buente.

Quest’ultimo affida quasi sempre
al commercialista il mandato pieno
nella gestione dei pagamenti fiscali

categoria che ha conquistato la fidu-
cia degli assistiti con comportamen-
ti seri, onesti e professionali - ribadi-
sce Attinelli - due-tre casi in questo
2017 non sono molti, ma a nessuno è
consentito di danneggiare l’imma-
gine dell’Ordine e degli iscritti. Ecco
perché stiamo sempre vigili al fine

di isolare le negatività che emergo-
no sin dal primo momento”. Il rego-
lamento dell’Ordine è molto rigido.
“Periodicamente - conclude Attinel-
li - siamo obbligati a frequentare dei
corsi di aggiornamento professiona-
le riguardo anche alle norme deon-
tologiche”.

Il presidente
dell’Ordine dei
dottori
commercialisti
Maurizio Attinelli

Commercialisti. Dopo
la condanna di Vitale
parla il presidente

in breve
CONTRO IL FEMMINICIDIO
«Nessuno parli» al Rodari

d.c.) «Nessuno parli» e' la manifestazione
artistico-culturale promossa dal Quarto
Circolo Rodari per dare voce con la
musica e con le arti al valore della pacifica
convivenza tra uomini e donne in risposta
al dilagare di uno spietato femminicidio.
L'evento si svolgerà nell'auditorium della
scuola il 21 novembre. In questo modo si
vuole porre attenzione a un fenomeno
che non può certo passare sotto silenzio e
che deve essere il più possibile posto
sotto i riflettori.

SALOTTI LETTERARI
Nicastro e Carbonaro, risposte positive

d.c.) Grande affluenza di pubblico per i
due salotti letterari protagonisti della
settimana culturale cittadino. Il primo,
venerdì a Sala Giudice con il libro di
Salvatore Nicastro dedicato alle vite
spezzate dei grandi del passato, e ieri,
nell'auditorium del Mazzini con il
romanzo di Silvana Carbonaro:
"Provincia, mentre in aria veleggiano i
droni".

«Porto i sapori della Sicilia in Europa»
Il personaggio. Lo chef Marco Failla tra i protagonisti
dell’iniziativa in programma il 24 a Mondovì in Piemonte

VALENTINA MACI

Da Vittoria a Torino per portare in ta-
vola i piatti migliori della tradizione
siciliana. Lo chef Marco Failla, che ha
partecipato all’ultima edizione del
programma Top chef, è di Vittoria, è
lo chef del resort Villa San Bartolo, ha
affinato la sua riconosciuta arte culi-
naria presso l'Étoile di Venezia e a Pa-
rigi, in questa occasione proporrà
piatti in omaggio alla tradizione sici-
liana che valorizzeranno i sapori e i
profumi della nostra terra grazie a
raffinatissime combinazioni.

Failla è anche docente di Cucina
presso l’Istituto paritario alberghiero
di Comiso. La settimana passata, in-
sieme agli studenti dell’istituto comi-
sano, ha curato il catering per un im-
portante evento internazionale orga-
nizzato da Agrisicilia. Anche que-
st’anno lo chef vittoriese è stato invi-
tato dall’associazione Sicilia in Euro-

pa che si ritrova a Mondovì. L’evento
si terrà il 24 novembre. Una vera e
propria cena di gala siciliana presso
l’Istituto alberghiero “Giolitti-Belisa -
rio” di Mondovì durante la quale sa-
ranno consegnate le borse di studio ai
migliori allievi. L’associazione Sicilia
in Europa collabora da sempre con gli

istituti alberghieri della provincia di
Cuneo consentendo ad alcuni stu-
denti anche di effettuare degli stage
estivi presso strutture ricettive sici-
liane. Lo chef Marco Failla fa da trait
d’union visto che già da quando ave-
va 18 anni, oggi ne ha 29, partecipa
portando in alto le eccellenze culina-
rie e i piatti tipici siciliani. Quest’anno
il valore aggiunto saranno, invece, gli
studenti che avranno la possibilità di
mettere in pratica quanto appreso
nel loro istituto e portare in tavola le
loro competenze culinarie e profes-
sionali sia nell’ambito della Cucina
che della Sala. Saranno proprio questi
gli ambiti per i quali saranno conse-
gnate le borse di studio. “Sono onora-
to – afferma Failla- di poter rappre-
sentare la mia terra e, in particolare in
questa occasione, di farlo collaboran-
do con gli studenti che sono il futuro
per la Cucina italiana. Preparerò piat-
ti tipici siciliani con un tocco di creati-
vità mia in ogni menu. Ringrazio l’as -
sociazione Sicilia in Europa per aver-
mi invitato e per tenere sempre alto il
nome della Sicilia nel mondo”.

Marco Failla ha
partecipato
all’ultima edizione
del programma
Top chef

Bilancio, è scontro sul metodo
«Populiste le accuse dei grillini»

DANIELA CITINO

Sugli equilibri di bilancio continua lo
scontro politico tra la maggioranza
consiliare e il gruppo pentastellato. I
sostenitori della giunta Moscato con-
tinuano infatti ad essere più che mai
convinti della bontà delle scelte fi-
nanziarie intraprese dall’ente spo-
sando la strada della parsimonia e
della razionalizzazione, oltretutto, se
dall’altra parte, si corre il rischio di
portare a dissesto le finanze comuna-
li. Lo stesso, per i grillini e, in partico-
lare, per la consigliera Argentino che,
bacchettata dall’assessore al bilancio
La Rosa, per essersi limitata a dare vo-
to negativo in aula, senza di fatto pro-
porre un’alternativa, continua a dire
la sua. “Vengo a fare l’assessore al po-
sto suo?” replica piccata. “Anche se
sembro una formica contro dei colos-
si, una cosa è certa e cioè che il mio
pensiero è condiviso da centinaia di
cittadini” aggiunge sottolineando
che “se la maggioranza si ritiene e-
sente dalle responsabilità di questo
disastro, si unisca a noi per denuncia-
re la politica dissennata ma soprat-
tutto per dire apertamente che nel
2018 non ci sarà alcun cambiamento,
ma solo tagli”.

A risponderle questa volta, e’ la
presidente della commissione Bilan-
cio, Monia Cannata. “Chi professa o-
nestà dovrebbe avere il buonsenso di
non fare proclami se non conosce be-
ne gli atti, prima disertano troppo
spesso le sedute della commissione
bilancio, poi fingono di non sapere a
cosa i numerosi e gravosissimi debiti
che hanno reso necessarie le varia-
zioni approvate si riferiscano e, infi-
ne, sparano nel mucchio sostenendo

che non si possa distinguere le re-
sponsabilità delle vecchie ammini-
strazioni da quelle della nuova invi-
tando ad attivare processi virtuosi”
ribatte e proseguendo afferma che “la
giunta Moscato sta finalmente rimet-
tendo ordine nei conti. Stiamo prov-
vedendo noi a pagare somme esosis-
sime per espropriazioni avvenute ne-
gli anni 80 e 90 (quando si asfaltava-
no tratti di terreno privati senza

provvedere agli indennizzi) per la
realizzazione del parco di sSerra san
Bartolo risalente all’anno 1992 (circa
500.000,00 euro) e, addirittura, per la
realizzazione di opere non sostenibili
dai bilanci di allora, e’ fin troppo ov-
vio che piuttosto che pagare i contri-
buti Inps relativi all’anno 1987 (circa
650.000,00 euro) preferiremmo im-
piegare le somme del nostro bilancio
per dare risposte ai cittadini, soprat-

tutto nei settori che maggiormente
necessitano di interventi, quali le
manutenzioni ed i servizi sociali: tut-
tavia è necessario provvedere al pa-
gamento dei debiti accumulati, per e-
vitare l’aggravamento delle esposi-
zioni con le probabili azioni esecuti-
ve. Stiamo inoltre costruendo le basi
per ridare al Comune il Durc che ci
consentirà di accedere a numerosi fi-
nanziamenti oggi non fruibili” anno -

ta Cannata chiedendo alla città com-
prensione e pazienza. Anche Giusep-
pe Scuderi di Riavvia Vittoria segue il
suo ragionamento “Verrebbe da chie-
dersi – sottolinea Scuderi – in che pia-
neta vivano l’Argentino e i suoi colle-
ghi pentastellati. Infatti, al di là della
questione di merito, intanto bisogne-
rebbe confrontarsi con il metodo uti-
lizzato. L’Argentino è componente
della commissione Bilancio e mai,
durante la fase propedeutica di pre-
sentazione degli atti, ha avuto da ec-
cepire sugli stessi. All’improvviso,
poi, quando questi atti sbarcano in
Aula, l’Argentino si desta e diventa un
leone parlando di politica dissennata

e altro ancora. Varrebbe la pena di
chiarire, e stavolta scendiamo nel
merito della questione, che si tratta,
per il Comune di Vittoria, di prendere
in carico debiti fuori bilancio risalen-
ti, alcuni dei quali inevitabili come
quelli legati ai pensionamenti. Ora,
capiamo che i Cinque Stelle facciano
del populismo la loro bandiera politi-
ca. Però ogni tanto se si leggessero
qualche carta non sarebbe male. Giu-
sto per comprendere che cosa è inevi-
tabile da quello che invece potrebbe
risultare discrezionale. Tutto ciò per
evitare di lanciare accuse a vanvera”.

SCONTRO. Il
consigliere
Giuseppe Scu-
deri (nella fo-
to sopra) ha
replicato per
le rime, assie-
me alla colle-
ga Monia
Cannata, agli
attacchi M5s

Chiarimento. «Non
si capisce perché in
commissione fanno
una cosa e in aula ne
dicono un’altra»

IL PREMIO. Per
un sindaco che
ha fatto della
differenziata la
sua più impor-
tante battaglia
politica, essere
riconosciuti co-
me comune vir-
tuoso è una
grande soddi-
sfazione. Il sin-
daco Moscato
infatti, ospite a
Rimini di Eco-
mondo, ha par-
tecipato a un
convegno agli
Stati Generali
della Green E-
conomy in qua-
lità di “Comune
virtuoso”. Altro
premio per a-
vere dato ai
suoi concittadi-
ni un app d’aiu-
to. “Siamo il
Comune, tra
quelli che utiliz-
zano l’app Jun-
ker nel modo
più attivo, con
più scaricamen-
ti e nel modo
migliore” sot-
tolinea il sinda-
co felice di con-
dividere questo
riconoscimento
con tutta la cit-
tà.

Il caso

Cannata e Scuderi rintuzzano i duri attacchi di Valentina Argentino

Il Pd: «Cittadella fieristica
sommersa dai rifiuti»
Campionaria conclusa e il gruppo Pd - Nuove Idee bacchet-
tano l’amministrazione sulla mancata pulizia dei suoi luo-
ghi . “Ad una settimana dalla chiusura - ribatte la consigliera
Sara Siggia - la cittadella fieristica è sommersa da cumuli di
immondizia, cartoni e sacchetti di plastica (nella foto). Sia-
mo di fronte a una totale mancanza di rispetto per la città
e in particolare per studenti e docenti dello Scientifico, che,
affacciandosi dal cortile della scuola sulla Fiera Emaia assi-
stono allo scempio lasciato”. E non è questo l’ unico appunto
critico. Il secondo lo muovono i consiglieri del Pd, Di Falco
e Nicastro. “Su richiesta di chi ci risiede, abbiamo fatto un
sopralluogo nella contrada lungo lo Stradale per Scoglitti
dove insiste il Villaggio degli Ulivi constatando che ad alcu-
ne famiglie non arriva l’erogazione dell’acqua da ben dieci
mesi, disagio raddoppiato dalle enormi difficoltà nell’o t t e-
nere l’invio dell’autobotte e la risposta data e’ quella di
arrangiarsi” asseriscono i due consiglieri invitando i resi-
denti a ricordarsene quando dovranno pagare i tributi. “Da
parte nostra - concludono Nicastro e Di Falco - non molle-
remo di un centimetro e porteremo insieme al gruppo Nuo-
ve Idee la battaglia a Sala Carfì”. Insomma, l’opposizione
dem annuncia interventi piccati.

D. C.

taccuino
Il meteo
Bel tempo. Temperature comprese fra 9 e

13 gradi. I venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Est. Il sole
sorge alle 6.42 e tramonta alle 16.45.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-514811.
Scoglitti, Tel: 0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204. “The

place”, sala 1. Orari: 18.30-20.30-22.30;
“Vittoria e Abdul”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15. “Malarazza” (V.M. 14 anni), sala
2. Orari: 22.15; “Paddington 2”

utente
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